

Festejos por el día de la primavera

Escrito por Administrador

Lunes, 07 de Octubre de 2019 00:00

{besps}cultura07102019|width=215|height=143{/besps}

Los días 21 y 22 de septiembre, el predio del ferrocarril fue colmado por la comunidad de Roque Pérez con motivo de la celebración del día de la primavera y el día del estudiante. Gracias al buen clima y la organización por parte de distintas áreas municipales, se vivieron unos días festivos a pleno entretenimiento. El lugar contó con actividades culturales y deportivas totalmente gratuitas, la presentación de artistas en vivo y la visita de los productores del mercado municipal "Bien auténtico", estudiantes e instituciones convocadas con la finalidad de que puedan recaudar fondos en el evento.